

ABSTRAK

Perancangan Buku Ilustrasi Satwa Langka di Indonesia Untuk Anak Usia Dini

Ratu Firqin Fu'adiyah.¹⁾

¹⁾ Mahasiswa Program Studi Desain Komunikasi Visual, Universitas Pembangunan Jaya

²⁾ Dosen Program Studi Desain Komunikasi Visual, Universitas Pembangunan Jaya

Indonesia merupakan negara yang kaya akan sumber alamnya, terhitung memiliki 16.056 pulau yang tersebar luas dari Sabang sampai Merauke (Hananto, 2017). Banyaknya pulau dan juga lautan yang mengelilingi alam yang begitu melimpah tak terhitung jumlahnya. Seperti hasil tambang yang begitu melimpah, hasil laut yang tiada habisnya serta hasil pertanian seperti minyak kelapa, beras, teh dan lain-lain. Tak hanya itu, kekayaan alam lainnya yang dimiliki Indonesia ialah satwa liar yang berada di setiap provinsinya. Menurut Masy'ud & Ginoga dalam buku Konservasi Eksitu Satwa Liar menyebutkan Indonesia merupakan negara yang dikategorikan sebagai "*Mega-Biodiversity Country*" yang berarti kenanekaragaman hayati khususnya satwa liar Indonesia termasuk tertinggi di dunia. Namun, seiring berjalannya waktu spesies hewan semakin berkurang hal ini disebabkan oleh faktor alam seperti gempa bumi, tsunami, gunung meletus dan lain-lain. Selain faktor alam, ulah manusia tanpa bisa disadari juga mengambil peran terhadap perubahan lingkungan yang menimbulkan dampak negatif (Pranata & Streit, 2014). Menurut Chaerina dalam Hasan (2021), menyatakan bahwa salah satu faktor penyebab kerusakan alam ialah ulah manusia itu sendiri. Seperti pembangunan massal di hutan, kurangnya ilmu pengetahuan tentang ekologi dan sikap serta kebiasaan buruk pada alam. Dalam penelitian perancangan buku ilustrasi ini penulis menggunakan pendekatan metode kualitatif. Menurut Cresswell (dalam Pratiwi, 2019: 47) pendekatan kualitatif merupakan suatu proses penelitian dan pemahaman berdasarkan metodologi yang menyelidiki suatu masalah manusia atau fenomena sosial dan termasuk dalam riset yang memiliki sifat deskriptif. Berdasarkan hasil analisis, hewan langka di Indonesia terus berkurang setiap tahun. Salah satu penyebabnya karena ulah manusia yang melakukan perburuan, perdagangan ilegal, penebangan liar dan lain-lain yang menyebabkan hewan-hewan terancam punah karena habitatnya dirusak. Kurangnya rasa peduli terhadap lingkungan yang membuat mereka terus menerus melakukan hal tersebut. Untuk itu perlu adanya media edukasi untuk anak-anak tentang hewan langka Indonesia. Agar mereka tertanam karakter positif rasa peduli terhadap lingkungan yang nanti akan dibawa pada saat dewasa nanti. Perancangan buku tentang pengenalan satwa langka Indonesia untuk anak usia 7-9 tahun ini memiliki hal yang belum dapat disempurnakan penulis yaitu adalah naskah atau isi cerita yang masih belum terbentuk dengan baik.

Kata kunci: Satwa Langka Indonesia, Anak Usia Dini, Edukasi, Buku Ilustrasi.

Pustaka : 37

Tahun Publikasi : 2015-2022